

Fecha: 21-04-2025
Medio: El Observador Vespertino
Supl. : El Observador Vespertino
Tipo: Noticia general
Título: TIERRAS RARAS Y NEGOCIACIÓN

Pág. : 10
Cm2: 84,1

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

PÁRRAFO DESTACADO

TIERRAS RARAS Y NEGOCIACIÓN

“Es fundamental establecer una alianza estratégica con Estados Unidos, dado que requiere tierras raras, especialmente para sus industrias de defensa, vehículos eléctricos y energías renovables. La asociación Chile-Estados Unidos puede ser clave no solo para el desarrollo de las tierras raras en Chile, sino también para posicionarnos como un proveedor esencial para los sectores más avanzados de la economía global. Este tipo de colaboración es esencial en el contexto geopolítico actual”.

*Joaquín Lavín, director del Instituto de Emprendimiento UDD
(Ex Ante, 14 de abril 2025)*